

## **COMPTE-RENDU**

Début de la réunion en visioconférence : 20h05  
Nombre d'adhérents connectés par Zoom : 28  
Nombre de personnes excusées : 4

### **1- Actualités du club**

#### FPF

#### Concours régionaux

Benoît : les bons résultats du club et la bonne participation des adhérents mettent en avant le dynamisme du club.

Stéphane : commentaires sur les classement du club aux concours régionaux :

- Image projetée couleurs : 5<sup>ème</sup> 287 points (2020 : 3<sup>ème</sup> 272 points).
- Image projetée Monochrome : 6<sup>ème</sup> 264 points (2020 : 2<sup>ème</sup> 292 points).
- Image projetée nature : 2<sup>ème</sup> 147 points ; Philippe Rayneau 3<sup>ème</sup> .

Stéphane prévoit d'organiser une réunion de débriefing avec les participants et ceux qui le souhaitent.

Benoît encourage tout le monde à aller voir les photos.

#### Challenges - Jean-Christophe

- Challenge régional « Sport » : les résultats sont parus.
- Challenge à venir « Trityque » : chacun peut le préparer.

#### Formation – Jean-Christophe

« Analyse photo » : 25 personnes sont intéressées. Il y aura deux groupes ; un de 15 adhérents du club et un autre mixé avec d'autres clubs. Des dates seront proposées.

### **2- La photo de studio – 2<sup>ème</sup> partie – Jean-Paul MAGIS**

Suite à la présentation, un débat s'est instauré avec deux finalités :

- évaluer le souhait des adhérents de s'initier ou de d'approfondir leurs connaissances dans cette spécialité.
- Envisager le développement de cette pratique en tenant compte des contraintes soit temporaires (mesures sanitaires) soit durables (exiguïté de la salle de l'Escale).

Quelques idées :

- Envisager un trombinoscope plus artistique.
- Commencer par des exercices d'apprentissage en extérieur par petits groupes avec un animateur ( Geoffroy, Stéphane, Jean-Paul Magis, Michel, Jean- Paul James ?). Ces sorties auront pour objectif d'étudier la maîtrise de la lumière et pourraient avoir lieu en juin (en respect des normes sanitaires du moment).
- Afin d'organiser les actions futures, un sondage va être organisé afin de définir l'intérêt et les souhaits de chacun (initiation, expertise...) pour ce sujet.(Guy et Benoît)

Benoît et l'ensemble des participants ont remercié Jean-Paul pour sa présentation.

Fin de la réunion 22h20

***Prochaine réunion : Réunion mensuelle le 3 mai 2021 - 20h***

*Les photos du thème Transport sont à adressées le 30 avril au plus tard.  
Le préfixe est TRANSP*

*Guy LEVESQUE*

*Secrétaire*